# CANDIDATURES CONFÉRENCE ANNUELLE DU PS MIGRANT-E-S SUISSE 2023



# Table des matières

1. Pro	ésident du PS Migrant-e-s suisse	
1.1	Mustafa Atici (sortant)	2
2. Vid	ce-présidente du PS Migrant-e-s suisse	3
2.1	Najat Kadib	3
3. Me	embre du comité directeur du PS Migrant-e-s Suisse	4
3.1	Annelise Erismann (sortante)	4
3.2	Isi (Marie-Luise) Fink von Heeren (sortante)	5
3.3	Peter Hug (sortant)	6
3.4	Emmanuel Deonna (sortant)	7
3.5	Yvonne Apiyo Brändle-Amolo (sortante)	8
3.6	Daniela Agostini	9
3.7	Mohamed Abdoullahi	10
3.8	Mesken Kahraman	11
3.9	Florim Kadriu	12
3.10	Grazia Tredanari	13
4. Re	eprésentation du PS Migrant-e-s au Conseil du parti du PS Suisse	14
4.1	Yvonne Apiyo Brändle-Amolo (sortante)	14
4.2	Emmanuel Deonna	15
4.3	Najat Kadib	16
5. Dé	élégué-e-s libres dans la Conférence des délégué-e-s	17
5.1	Silvina Dias Rodriguez (sortante)	17



# **Candidatures**

# 1. Président du PS Migrant-e-s suisse

# 1.1 Mustafa Atici (sortant)

Lettre de motivation

Ma motivation:

Depuis 23 ans, je me suis engagé avec beaucoup de plaisir et d'énergie pour plus de participation des migrant-e-s au sein du PS et pour une Suisse ouverte et tolérante.

Avec le PS Migrant-e-s, j'ai pu obtenir beaucoup de choses au sein du PS. Aujourd'hui, les migrant-e-s sont actives à tous les niveaux du parti et elles font elles-mêmes de la politique pour défendre leurs intérêts.

Bien que la Suisse soit un pays d'immigration, la réalité est différente au niveau administratif, politique et de la gestion.

Je constate qu'il y a encore beaucoup à faire et je suis pleinement motivée pour continuer à apporter ma contribution. En tant que Conseiller national, j'ai plus de possibilités de m'engager pour une meilleure intégration et une meilleure politique migratoire. Grâce à cet engagement, je souhaite me porter candidat à la présidence du PS Migrant-e-s.

Mustafa Atici, 07.03.2023



# 2. <u>Vice-présidente du PS Migrant-e-s suisse</u>

#### 2.1 Najat Kadib

Lettre de motivation

Prénom & Nom : Najat KADIB

Section: PS Lausanne

Date de naissance : 14.11.1972

Profession : Spécialiste en gestion et comptabilité

Chères et chers camarades,

Par la présente, j'ai l'honneur et le plaisir de me porter candidate à la candidature de Vice-Présidente du PS Migrant-e-s suisse.

Avec 25 ans de résidence à Lausanne, 17 ans d'engagement associatif, 12 ans de militantisme au sein du parti socialiste, 7 ans de participation à la commission de gestion et de vérification des comptes du parti lausannois, 3 ans en tant que déléguée du PS Migrant et 2 ans en tant que présidente de la commission Migration au sein du PS Vaudois, je suis prête à m'engager encore plus pour notre parti et de me mettre au service de l'ensemble de nos militantes et militants.

En 2006, la votation sur durcissement de la loi sur les étrangers et de la loi sur l'asile m'a profondément marqué. J'ai compris que l'intégration des migrant-e-s ne serait pas facile pour tout le monde, c'est pour cette raison que j'ai adhéré au parti socialiste lausannois. Depuis lors, l'égalité des chances est ce qui m'a toujours guidée dans mon action politique.

Les personnes issues de la migration sont encore désavantagées ou stigmatisées dans notre société et nous devons encore travailler parce que des centaines des migrant-e-s en suisse ont besoin de nous pour obtenir leurs droits, travailler et élever leurs enfants sans craindre la pauvreté. C'est un combat de la dignité et la justice sociale!

Camarades, ce sera un immense plaisir que je souhaiterais poursuivre mon engagement pour le parti, ensemble pour mener de futures campagnes victorieuses, en mettant à profit ma motivation et mon expérience pour réaliser notre rêve socialiste : rendre le difficile possible, et le possible nécessaire.

En espérant que ce qui précède vous aura convaincu de m'accorder votre confiance, je vous adresse, cher-ère-s camarades, mes salutations socialistes.



# 3. Membre du comité directeur du PS Migrant-e-s Suisse

# 3.1 Annelise Erismann (sortante)

Lettre de motivation

Bienne, le 7 mars 2023

Concerne : Élections de renouvellement général du comité directeur du PS Migrant-e-s suisse

Chères et chers collègues et camarades,

Je tiens tout d'abord à vous remercier chaleureusement pour la confiance que vous m'avez accordée jusqu'à présent. Bien que je sois un nouveau membre, j'ai déjà eu l'honneur de siéger au sein du comité directeur, même si ce n'est qu'en tant que suppléante pour une courte période. J'ai été très heureuse de participer aux réunions de l'organe suprême de ce projet novateur au sein du PS et d'être entourée de tant de membres du parti dont j'admirais déjà le travail avant d'adhérer au PS. L'année dernière, j'ai mené à bien la tâche la plus difficile de ma vie, à savoir un doctorat sur la vie des étudiants internationaux dans le Nord, y compris en Suisse. Je me sens maintenant prête à consacrer plus de temps et d'énergie au PS Migrant-e-s. Je considère que le travail effectué au sein du PS Migrant-e-s est extrêmement important pour l'éducation politique et la mobilisation des personnes issues de l'immigration en Suisse. Je pense pouvoir apporter une contribution précieuse grâce à mes capacités d'analyse, d'organisation et linguistiques ainsi qu'à mon expérience et à mes réseaux dans les universités suisses. C'est pourquoi je me porte à nouveau candidate à l'un des sièges vacants du comité directeur. Je pose toutefois comme condition l'élection d'une nouvelle personne biennoise au sein du comité directeur. Il y a encore beaucoup à faire à Bienne en ce qui concerne la mobilisation politique et le recrutement de migrants, mais les structures actuelles du parti à Bienne ne le permettent pas. Je suis convaincue qu'ensemble, avec le soutien du PS Migrant-e-s de toute la Suisse, nous pourrons relever les défis auxquels la population migrante est confrontée à Bienne, que ce soit à deux ou à trois. Je vous remercie de l'attention que vous porterez à ma candidature.

Meilleures salutations Annelise Erismann



# 3.2 Isi (Marie-Luise) Fink von Heeren (sortante)

Lettre de motivation

PS Migrant-e-s Bâle-Ville

Candidature pour un siège dans le comité directeur du PS Migrant-e-s suisse

Chères et chers camarades, chers membres du PS Migrant-e-s suisse

Il y a deux ans, vous m'avez élue au comité directeur. Depuis, je participe activement à l'équipe de la direction, mon thème principal étant la situation insatisfaisante de la pratique de la naturalisation en Suisse. Pour ce thème, je peux m'appuyer sur ma longue expérience au sein de la commission de naturalisation de Bâle-Ville. Avec le groupe de travail sur la naturalisation, j'ai lancé une petite campagne visant à améliorer la situation au niveau communal et cantonal. En outre, nous sommes en train de reconstituer les équipes de conseil dans les cantons. Je souhaite poursuivre ce travail au cours des deux prochaines années.

Les autres thèmes dont je m'occupe à Bâle sont la situation de vie des migrants âgés en Suisse et celle des personnes dont le statut de séjour est incertain. J'aimerais également travailler sur ces deux thèmes au niveau national des migrants.

Je continuerai volontiers à apporter mon expérience dans le domaine opérationnel et stratégique, que j'ai acquise en tant que membre de longue date de comités d'ONG et de la direction et du comité directeur du parti socialiste de Bâle-Ville.

Je serais très heureux si vous m'élisiez pour un nouveau mandat au comité directeur.

Un grand merci pour vos votes et votre soutien au cours des deux années passées et à venir.

Solidairement

Isi Fink von Heeren

Bâle, le 13 mars 2023



# 3.3 Peter Hug (sortant)

Lettre de motivation

Comité directeur du PS Migrant-e-s Suisse : Candidature de Peter Hug

Comme par le passé, je veux contribuer au sein du comité directeur à ce que la population migrante en Suisse ait une voix politique propre et forte – au sein du PS et en dehors. Je ne suis pas issu de la migration. C'est pourquoi je me fais discret en public. Mon objectif est plutôt de soutenir en interne les migrants et migrantes qui s'engagent dans et avec le PS Migrant-e-s et qui veulent faire bouger les choses. Dans ma fonction de secrétaire international du PS Suisse, j'ai contribué à la mise en place du PS Migrant-e-s depuis sa création en 2012. A l'époque, j'étais également collaborateur scientifique du groupe PS au Conseil national et au Conseil des Etats et je le soutenais dans les questions de politique étrangère et de sécurité ainsi que dans les questions transversales. Dans cette fonction aussi, il y avait de nombreuses interfaces avec le PS Migrant-e-s. Je suis à la retraite depuis l'été 2020. Les « anciens » thèmes me préoccupent toujours. L'égalité des chances dans la formation est devenue une nouvelle priorité.



# 3.4 Emmanuel Deonna (sortant)

Lettre de motivation

Concerne : candidature au poste de membre du comité directeur du PS Migrant-e-s suisse

Genève, le 14.03.2023

Cher-e-s camarades.

Je vous adresse par la présente ma candidature pour une réélection au comité directeur du Parti socialiste Migrant-e-s suisse. Journaliste et critique indépendant de 43 ans, je suis engagé sur le plan professionnel et associatif sur les questions relatives à la défense de la diversité et la protection des minorités depuis de nombreuses années. Président de la Commission Migration et Genève internationale du Parti socialiste genevois depuis 2014, je m'engage activement pour la défense des droits et des intérêts des migrant-e-s, en particulier en tant que membre des comités de la Ligue suisse des droits humains section Genève, de l'Université des cultures de Genève (anciennement Université populaire albanaise), de la Fédération Maison Kultura et de Maloca internationale.

Durant ces deux dernières années, j'ai eu beaucoup de plaisir à travailler avec mes camarades alémaniques lors des réunions du comité directeur ainsi que lors des belles conférences des délégués. Les échanges entre nous ont été positifs et intensifs lors de l'élaboration des prises de position sur différents dossiers : défense des sans-papiers, participation politique des étranger.e.s, défense du droit d'asile, etc. Par ailleurs, j'ai été très actif au sein du comité de campagne national *No Frontex*. Enfin, j'ai défendu les intérêts du PS Migrant-e-s par mon action au sein du Parlement genevois en déposant plusieurs objets parlementaires : questions écrites urgentes et projets de loi – (voir la rubrique « engagement politique » de mon site internet). A mon sens, il est important que la diversité régionale et linguistique soit bien représentée au sein des instances du PS Migrant-e-s. Il importe aussi qu'une large variété de compétences, professionnelles et humaines, soient mises à contribution pour continuer le très bon travail que nous accomplissons.

Je vous remercie vivement pour le soutien vous voudrez bien apporter à ma candidature.

Bien cordialement.

Emmanuel Deonna



# 3.5 Yvonne Apiyo Brändle-Amolo (sortante)

Lettre de motivation

14.3.2023

Lettre de motivation pour le comité directeur et pour le Conseil du parti

Chères et chers camarades,

Je souhaite poser ma candidature au comité directeur du PS Migrant-e-s Suisse et au Conseil du parti du PS Suisse. Grâce à mes activités passées en tant que membre dans ses deux organes, mais aussi comme parlementaire communale au PS Schlieren, j'ai pu rendre nos besoins visibles et obtenir un soutien externe. J'aimerais notamment pouvoir représenter les voix minoritaires des personnes handicapées, des migrant-e-s et de la FLINTA, qui ont souvent les mêmes combats et sont sous-représentées.

Je serais très heureuse de pouvoir rester active pour le PS Migrant-e-s Suisse en tant que membre du comité directeur et déléguée au Conseil du parti.

Salutations solidaires Yvonne Apiyo Brändle-Amolo



# 3.6 Daniela Agostini

Lettre de motivation

Chers membres du comité directeur, Chères et chers camarades,

Je ne suis pas allé à Berne aujourd'hui pour passer une journée agréable avec mes camarades dans le cadre de la conférence annuelle. Je suis allé à Berne pour réaliser un rêve.

Mon rêve est de donner une voix aux migrant-e-s en tant que membre du comité directeur. Mon rêve est que les migrant-e-s, les sans-papiers ou les personnes en procédure d'asile soient traités sur un pied d'égalité au quotidien. Sur un pied d'égalité avec les Suisses et les Suissesses. Et pas seulement sur le papier. Chaque personne en Suisse doit pouvoir se déplacer librement, ne doit pas avoir peur lorsqu'elle se promène en ville.

Je ne veux plus entendre de la part d'un sans-papiers : « Je ne veux plus être ici illégalement ». Je ne veux plus faire le poing dans le sac. Je veux que toutes les personnes en Suisse puissent vivre sur un pied d'égalité, avec les mêmes droits et de manière autonome.

Mais je ne peux pas le faire seul. Pour cela, j'ai besoin de chacun d'entre vous. Je suis prête à mener ce combat si vous me soutenez.

Selon notre mot d'ordre : un parti pour toutes et tous !

Salutations solidaires Daniela Agostini



#### 3.7 Mohamed Abdoullahi

Lettre de motivation

Muttenz, le 13.03.2023

Concerne : Candidature au membre du comité directeur du PS Migrant-e-s suisse

Je vous écris pour exprimer mon intérêt pour le poste de membre du comité directeur du PS Migrant-e-s suisse. Mon expérience professionnelle et mon engagement dans le domaine de la politique sociale et juridique m'ont permis de développer une passion pour l'égalité et la justice sociale.

Au fil des années, j'ai eu l'opportunité de travailler dans différents domaines de la politique sociale et juridique, et j'ai toujours été impliqué dans la lutte contre la discrimination basée sur la couleur de peau et l'appartenance ethnique. Je suis convaincu que chacun, indépendamment de son origine, de sa race, de son sexe ou de son orientation sexuelle, devrait avoir une chance équitable dans la vie, y compris dans le domaine de l'éducation, de l'emploi et de l'intégration sociale.

En tant que membre du comité directeur des migrants au sein du Parti Socialiste, je suis convaincu que je pourrai apporter une contribution significative à la lutte pour l'égalité et la justice sociale en Suisse. Je suis particulièrement motivé pour travailler sur des projets visant à améliorer les chances des migrants en matière d'éducation et d'emploi, ainsi qu'à promouvoir leur intégration dans la vie sociale et culturelle du pays.

Je suis convaincu que mes compétences, mon expérience et mes valeurs correspondent parfaitement aux exigences de ce poste. Je suis impatient de discuter de cette opportunité de manière plus approfondie avec vous et les électeurs et de voir comment je peux apporter ma contribution en tant migrant au Parti Socialiste.

Je vous remercie pour votre attention et j'attends avec impatience votre réponse.

Cordialement Mohamed Abdoullahi



#### 3.8 Mesken Kahraman

Lettre de motivation

Candidature pour le comité directeur du PS Migrant-e-s suisse

Chères et chers camarades.

#### A propos de ma personne

Je suis originaire de Diyarbakir Kurdistan/Turquie et je vis en Suisse depuis 1997. J'habite à Granges, dans le canton de Soleure, je travaille dans le secteur de la santé et je vais à l'école en parallèle, où je prépare une maturité professionnelle santé et social.

#### Expérience politique

Je suis membre du PS depuis 2020, membre du comité directeur du PS de Granges et déléguée depuis 2021 et déléguée à la conférence des délégué-e-s du PS Migrant-e-s Suisse depuis 2022.

Mes intérêts politiques sont très variés : les droits des femmes, la politique migratoire, la formation, l'environnement, la santé et le social, sans oublier la politique internationale. Il est important pour moi d'être à l'écoute de toutes les personnes, indépendamment de leur origine, de leur religion ou de leurs convictions politiques. Il serait hors de question pour moi de ne m'occuper que de ma propre vie, sans m'engager pour la société et les droits politiques en Suisse et à l'étranger. Dans mon enfance, j'ai été confronté très tôt, sans avoir le choix, à des débats politiques. Grandir ici en tant qu'enfant issu de l'immigration s'est avéré être un grand défi, car ma ligne de départ n'était pas à la même hauteur que celle de la plupart des enfants. Je devais faire plus pour arriver au même but. Aujourd'hui encore, en tant qu'adulte issue de l'immigration, on me pose des guestions qui me font comprendre qu'en tant que PS Migrant-e-s Suisse, nous avons encore beaucoup de travail à accomplir. Il faut changer notre façon de communiquer et d'aborder les personnes issues de l'immigration. Les discussions et les questions ne doivent pas commencer par l'origine, la religion ou la vision politique du monde. Mon objectif est d'être un modèle pour les jeunes, en particulier pour les jeunes filles. Il est important qu'elles voient qu'avec beaucoup d'efforts et de cohésion, on ne peut pas tout faire, mais qu'on peut faire beaucoup de choses. Que l'on puisse choisir entre : je ne m'occupe que de ma propre vie ou je m'engage pour les droits de mes semblables. Mon passé d'immigré et tout ce qui m'a marqué est mon école de vie. J'en tire mes forces et je veux les utiliser dans mon parcours politique. Je suis motivée pour acquérir plus d'expérience politique afin de pouvoir m'engager de manière plus ciblée.

Je serais heureuse d'avoir la chance de m'engager politiquement à vos côtés au sein du comité directeur du PS Migrant-e-s Suisse.

Salutations solidaires

Mesken Kahraman



#### 3.9 Florim Kadriu

Lettre de motivation

Chères et chers camarades,

Il a toujours été important pour moi que les migrantes et migrants participent à la vie politique au sein du PS et en Suisse. Je suis fermement convaincue qu'ils enrichissent la politique suisse, la rendent meilleure et plus inclusive.

En tant que membre actif du PS et du PS Migrant-e-s, je m'engage depuis des années à vos côtés pour défendre les intérêts des migrantes et des migrants. Et je veux absolument continuer à le faire, pour un avenir meilleur et un monde plus juste.

Dans notre société, il existe toujours des barrières structurelles pour les migrants, que ce soit dans l'éducation, la politique, le travail ou d'autres domaines. Ce qu'il faut pour changer les choses, c'est du courage, de la persévérance et de l'engagement. Pour ces raisons, je me mets à disposition pour le siège du comité directeur du PS Migrant-e-s et me réjouirais de votre soutien.

Salutations solidaires Fuer Florim



#### 3.10 Grazia Tredanari

Lettre de motivation

Cher-e-s Camarad-e-s,

je fais partit du Parti Socialiste et du PS Migrant-e-s depuis plusieurs année et je suis bien contente de l'être, parce que je partage pleinement les valeurs. Je suis consciente que nous avons encore beaucoup de chemin à faire et beaucoup de batailles à mener, tout particulièrement avec le PS Migrant-e-s.

Je me propose comme candidate au comité directeur, pour contribuer à sa promotion auprès des Migrant-e-s, en créant un point info sur des problématiques sociales, pour éviter que les migrants se retrouve au sociale pendant des années et à risque expulsion de la Suisse.

L'égalité des chances est un autre sujet qui me passionne beaucoup. Par exemple quand les jeunes élèves qui se trouve en échec scolaire, souvent les parents ne savent pas que l'école a l'obligation de mettre en place des cours de soutien. Bien sur il y en a pleins d'autres et de sujets très importants et urgents à traiter.

Il faudrait aussi continuer et rendre encore plus efficace l'action politique et à mener au Parlement et à l'intérieur de notre parti qui ne reconnait pas le PS Migrant-e-s dans certains cantons, comme celui dont je fais partie.

L'actualité nous pousse aussi, pas seulement à soutenir les classes précarises par la crise et la difficile situations économique actuelle, mais aussi à rendre urgente la question des migrants qui meurent dans la mer ou pendant les voyages du désespoir.

Je voudrais aussi proposer d'organiser une demi-journée par année pour traiter de ces sujets avec des spécialistes. Cela nous permettra de lancer les campagnes ou des actions.

D'avance je vous remercie pour la confiance que vous voudrez bien m'accorder.

Grazia Tredanari



# 4. Représentation du PS Migrant-e-s au Conseil du parti du PS Suisse

# 4.1 Yvonne Apiyo Brändle-Amolo (sortante)

Lettre de motivation

14.3.2023

Lettre de motivation pour le comité directeur et pour le Conseil du parti

Chères et chers camarades,

Je souhaite poser ma candidature au comité directeur du PS Migrant-e-s Suisse et au Conseil du parti du PS Suisse. Grâce à mes activités passées en tant que membre dans ses deux organes, mais aussi comme parlementaire communale au PS Schlieren, j'ai pu rendre nos besoins visibles et obtenir un soutien externe. J'aimerais notamment pouvoir représenter les voix minoritaires des personnes handicapées, des migrant-e-s et de la FLINTA, qui ont souvent les mêmes combats et sont sous-représentées.

Je serais très heureuse de pouvoir rester active pour le PS Migrant-e-s Suisse en tant que membre du comité directeur et déléguée au Conseil du parti.

Salutations solidaires Yvonne Apiyo Brändle-Amolo



#### 4.2 Emmanuel Deonna

Lettre de motivation

Genève, le 14.03.2023

Concerne : candidature au poste de représentant du PS Migrant-e-s suisse au Conseil du Parti

Cher-e-s camarades,

Je vous adresse ici ma candidature pour représenter le Parti socialiste Migrant-e-s suisse au sein du comité directeur du Parti socialiste Migrant-e-s suisse. Journaliste et critique indépendant de 43 ans, président de la Commission Migration et Genève internationale du Parti socialiste genevois depuis 2014, je suis également député au Grand Conseil genevois depuis 2019. J'ai également été représentant du Parti socialiste genevois à l'assemblée des délégués du Parti socialiste suisse entre 2016 et 2022, ce qui m'a donné une bonne connaissance du fonctionnement du PS Suisse.

Durant ces deux dernières années, j'ai eu beaucoup de plaisir à travailler avec mes camarades alémaniques lors des réunions du comité directeur ainsi que lors des belles conférences des délégués. J'ai pu échanger intensivement avec elleseux, participer à l'élaboration des prises de position sur différents dossiers : défense des sans-papiers, participation politique des étranger.e.s, défense du droit d'asile, etc.

Je suis très intéressé par plusieurs dossiers de politique suisse et internationale importants pour le PS et les diasporas de migrant.e.s: lutte contre le populisme et la xénophobie en Suisse et en Europe, défense des droits humains dans les sociétés en conflit ou post-conflit, coopération au développement, mobilisations transnationales en faveur de la durabilité et de la protection du climat (voir mon CV et site internet), etc. A mon sens, il est important que la diversité régionale et linguistique soit bien représentée non seulement au sein des instances du PS Migrant-e-s suisse, mais aussi au sein du Conseil du Parti. Il importe aussi qu'une large variété de compétences, professionnelles et humaines, soient mises à contribution pour mener à bien notre travail.

Je vous remercie très vivement pour le soutien vous voudrez bien apporter à ma candidature.

Bien cordialement,

Emmanuel Deonna



#### 4.3 Najat Kadib

Lettre de motivation

Lettre de motivation

Prénom & Nom : Najat KADIB

Section: PS Lausanne

Date de naissance: 14.11.1972

Profession : Spécialiste en gestion et comptabilité

Chères et chers camarades,

C'est avec grand plaisir que je confirme aussi ma deuxième candidature à la présentation du PS Migrant-e-s suisse au Conseil du parti du PS Suisse!

Avec 25 ans de résidence à Lausanne, 17 ans d'engagement associatif, 12 ans de militantisme au sein du parti socialiste, 7 ans de participation à la commission de gestion et de vérification des comptes du parti lausannois, 3 ans en tant que déléguée du PS Migrant et 2 ans en tant que présidente de la commission Migration au sein du PS Vaudois, je suis prête à m'engager encore plus pour notre parti et de me mettre au service de l'ensemble de nos militantes et militants.

En 2006, la votation sur durcissement de la loi sur les étrangers et de la loi sur l'asile m'a profondément marqué. J'ai compris que l'intégration des migrant-e-s ne serait pas facile pour tout le monde, c'est pour cette raison que j'ai adhéré au parti socialiste lausannois. Depuis lors, l'égalité des chances est ce qui m'a toujours guidée dans mon action politique.

Les personnes issues de la migration sont encore désavantagées ou stigmatisées dans notre société et nous devons encore travailler parce que des centaines des migrant-e-s en suisse ont besoin de nous pour obtenir leurs droits, travailler et élever leurs enfants sans craindre la pauvreté. C'est un combat de la dignité et la justice sociale!

Camarades, ce sera un immense plaisir que je souhaiterais poursuivre mon engagement pour le parti, ensemble pour mener de futures campagnes victorieuses, en mettant à profit ma motivation et mon expérience pour réaliser notre rêve socialiste : rendre le difficile possible, et le possible nécessaire.

En espérant que ce qui précède vous aura convaincu de m'accorder votre confiance, je vous adresse, cher-ère-s camarades, mes salutations socialistes.



# 5. <u>Délégué-e-s libres dans la Conférence des délégué-e-s</u>

# 5.1 Silvina Dias Rodriguez (sortante)

Lettre de motivation

J'ai 62 ans J'habite à Sonvilier Canton de Berne Horlogère Membre du comité du Parti Socialiste Erguel Jura bernois

Pourquoi je me candidate à mon mandat comme déléguée.

Je suis engagé au PS Migrant-e-s depuis le début pour la défense des plus faibles de notre société.

Je pense qu'on a fait avancer pas mal de choses dans notre Suisse conservatrice. Mais il reste beaucoup à faire. J'aimerais continuer encore les prochains 2 ans. Si vous me donnez votre confiance.

Je m'excuse de pas être des vôtres à cette assemblée mais j'avais ma vacance programmée depuis un moment.

A bientôt Silvina Dias Rodrigues